
ウウッッデディィチチキキンン／／中中部部例例会会  

『例会レポート １４０』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://woodychicken.com    info@woodychicken.com 

日  程 2019年 3月 13日（水） 

会  場 

ミツイコーポレーション栄スタジオ 

〒460-0008 名古屋市中区栄 3-7-9 新鏡栄ビル 6F 

TEL 052-265-8300 

参加者数 約 123名 （内県外 25名） 

講演会内容 

受付 18：30～ 

講演時間 19：00～21：30 

 

テーマ「２０１９年のチャレンジに向けて！」 

 

進行 髪書房（BOB NEXTLEADERなど） 

専務取締役 中尾 信一氏 

 

親睦会 ２２：００～ 

ウッデイキチン事務局 

文章・写真提供／向井 健介 



1月から 3月に変更になった 2年ぶりの名古屋例会でした。 

急に寒波が来て、気温が低くて寒かったです～ 

にもかかわらず、123名の参加者が集いました！ 

今年から、中部代表がジグソーの増田さんからナップヘアの安井さんに引き継がれました。 

 

新中部代表の安井さんから挨拶 

今回は、2019年チャレンジに向けてというテーマで内容を作りました。 

各サロンから代表して、仕事内容（数字）などどうやって壁を破ったか？ 

代表して、6名の方に登壇していただき語ってもらいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部からの報告 

① フィリピン活動の中で、マクマック君の手術代 60万円寄付しました。 

みんなで手術の成功を祈りましょう。 

② あけぼの学園 

学生がオリジナルで、オールインワンのゲルクリームを作りました。 

販売価格 500円なので、販売できるところはお願いします。 

③ 今回参加できなかった、伊藤代表からの伝言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1部 

株式会社ビューティープロ 

IT.ICT情報担当 

細野 元氏（ほその はじめ） 

プロフィール 

求人コーチ育成講座、SNS リクルーティング講師 

職業紹介責任者 

HP、SNS等のデータアナリスト（データストーカー） 

パソコン、スマホなどの ITガジェット類が好物 

 

スマホ 8台持ち歩きしている。 

現在の SNS関連を、複数のデバイスや OSの種類にあわせて研究している方です。 

凄すぎてやばいです・・・ 

最近の SNSは種類が様々なようで、ほとんどのユーザーが目的に変えて利用しているようです・・ 

その特徴に合わせての利用法など分かりやすく解説していただけました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



テーマ 「2019年チャレンジに向けて！」 

ナビゲーター 髪書房 中尾真一氏 

プロフィール 

1971年 北海道函館市生まれ 

1995年 女性モード社入社 

2000年 「美容の経営プラン」編集長 

2005年 「HAIR MODE」編集長 

2009年 執行役員・大阪編集部編集長 

2011年 髪書房入社 取締役 

       「NEXT LEADER」編集長 

2017年 専務取締役 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018年の最高記録を何をやりましたか？ 

 

① 【ビューティサロンモリワキ 交野本店 川村沙知子】 

 

チャレンジ 

12月自己ギネス更新にチャレンジして、目標総合売り上げ 

250万にしました！ 

 

目標 

技術売り上げを 210万 

店販売り上げを 40万 

にして技術、店販どちらも自己ギネスを超える様に目標を 

立てました。 



準備・工夫 

9月から 12月までの計画を立てその計画を見ながら 

マネージャー方に面談して頂きました。 

計画の中で、失客原因を調べて自分は何が不得意なのかを 

分析して、50代、60代の大人女性の技術スタイルとカウンセリングでの提案が足りない事が見えてきました。 

そこで、マネージャー方に朝練をみて頂き、カットとカウンセリングレッスンをしてアドバイスを頂きました。 

店長 7人全員が同じ事をして頂き、計画の進行状況等もみんなで共有しながら進めたのでみんな頑張って

るから私も頑張ろう！の気持ちで頑張る事が出来ました！ 

 

 

 

 

 

個人の事だけでなく、店の事で、 

・昨年伸びなかったプレミアムチケットの販売 

    → ＊10月からプレミアムチケット予約開 

            始。 

        ＊チラシをお客様に渡して考える時間 

            を作る。 

        ＊各個人目標枚数を決めて責任感を持 

           持たせる。 

 

・12月の前半に予約を入れて頂く 

        ＊10月から 12月 15日までに次回予約 

            取って頂くと 5％オフになる特典。 

          

・10.11.12月だけの季節商品販売。 

・12月だけ人気スタイリング剤 20％オフ販売。 

 

 

 

 

 

途中での工夫 

・1週間事に目標に対してのプラスマイナスを朝礼で発表。 

・何を頑張っているお陰で売り上げが上がっているのか、何を頑張ればもっと売り上げを上げれるのかを発

表。 

・アシスタントを盛り上げる為に、人気商品を朝礼でロープレレッスン。販売してやる気が出てモチベーションを

下げさせない。 

・忙しい中でも一声だけでもかけてスタッフとコミュニケーションをとる。 

 

 



結果 

事前に、プレミアムチケットや、季節商品を 10月から伝える事で、お客様が考える時間が出来て購入に繋が

りやすかった。 

12月の忙しい時に伝えるより事前に伝える事で、「いかがですか？」だけで良かったのでレジが時間短縮にな

った。 

12月だけ人気商品を20％オフで販売する事でお客様の購買意欲が増えるのとスタッフみんながお伝えしな

いとお客様が損をする！の気持ちでアプローチが増え販売率が上がった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



② 【クンクンルーホーライシー店  岡祥子】 

2018年、12月 

総売上の目標   200万 

に対して 

結果が 

2107530円 

と＋107530円上げることができ 

自己最高記録も更新することができました✨ 

 

技術売上、物販売上ともに最高記録を更新することも 

できました。 

 

12月に向けて 

毎年お客様に《今年も一年ありがとうございました》 

という想いを込めて 

感謝 DM をお出しさせて頂き、それを見て来てくださった方もいらっしゃいました。 

ご来店してくださった時に DMのお礼を言ってくださったり、クリスマスツリーがなかったから玄関にずっと飾って

るって言って頂きすごく嬉しかったです✨✨ 

 

12 月に１回の来店だけではなく、２回３回と来店して頂けるようにメニューを分けてきてくださいとお伝えして

17名の方２回以上来てくださりました✨ 

次回予約のことは 8月からお伝えすることを心がけていたり、年末年始のお知らせもポップを作り、8月末から

お知らせさせて頂きお客様にも意識していただけるようにしました。 

 

売上は特に物販が目標に対して、＋137040円あげることができたのが大きいと思いました。 

11月にビック物販の予約販売を告知させて頂き、その予約をしてくださった方が多かったのと、 

12月限定でスキンケアアイテムを 2本以上ご購入の方は 10%オフの企画もお伝えすると購入してくださった

方も多く、 

シャンプーも普通サイズではなく、ポンプに切り替えてくださったり、クンクンオリジナルシャンプーも 11 月から

販売していたのでそれもお伝えすると購入してくださった方もいらっしゃいました✨✨ 

 

あとは、オペレーターちゃん 

（アシスタント）にお手伝いしていただく時に必ずお客様が気になってることのワードをお伝えして、この商品の

説明のお願いをしたり、 

朝礼の時にこの方にはこのアイテムをオススメしてみるなどのコミュニケーションをとることを意識して、私の代

わりに携わってくれている時も商品の説明をオペレーターちゃんがしてくれることで物販につながったのもすご

く大きかったです。 

さらにみんなで一丸となるために、毎週 4日朝礼の時に 3分はかって、 

セットメニュー・スキンケア・ライシーおし物販・ケアメニュー 

のどれかを選んでロープレをしていました。 

ロープレをすることでお互いの言い方や、自分が知らないオススメの仕方を共有することで営業に活かすこと

もできました。 



技術は、時間内には絶対仕上げることを自分で決めて 

プラスメニューをお伝えして、いつもだったらスパされる方がダブルスパしてくださったりなどいつもされないメニ

ューをされるかたも多かったので 

総単価も 11906円と自己最高記録更新でき 

＋964円上げることもできました。 

技術のスピードは夏に終了した、1500スタイルレッスンのおかげでタイムアップすることもできました。 

 

悔しかったのは目標客数がマイナス 39名で 

客数を伸ばすことができなかったので、 

2019年は来店回数をあげるように次回予約の促しなどを徹底していきます。 

 

過去最高記録更新ができた項目が 6項目あったんですが、 

合宿が終わってから 

ずっと同じ店舗のスタッフに 12月の目標を伝えて 

ずっとその目標にいきたい、いきたいと口すっぱく言ってて、 

同じ店舗のスタッフにはすごく助けられましたし、 

《岡さんならいけます✨ 

いきましょう✨》と励ましの言葉もかけてくれて背中も押してくださったり、 

他の店舗のスタッフにお手伝いをお願いしたりして 

協力してくださったことで、 

更新することができました。 

決して自分 1人だけの力でここまではいけなかったと思います。 

たくさん協力してくださって本当に感謝です✨✨ 

 

そして、200万の目標を達成できたことを 

マネージャーとオーナーに伝えたら 

飛び上がって喜んでくださったことが 

何より嬉しかったです✨✨ 

まだまだ伸び代はあるので 

さらなる高みを目指してこれからも 

記録更新していきます✨✨ 

 

＊12月入る前に書き出したお客様リスト 

来られたらマーカー引いていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



＊これは来られたら日にお客様の名前を書いたり、 

来られていないお客様がいらっしゃったらこの日 

にきてくださいと書いて引き寄せていました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 【e.m.a 美谷添まどか】（みやぞえ） 

 

7月過去最高の 180万を達成出来たのは 

お客様との距離感を近づけるための美容通信や 

カウンセリングを変えたのと、提案イメージ表を 

200万くらいまで誰に何をすすめてそれはなんの 

為かを細かく準備したからだと思います。 

 

12月は夏とは違いそれらの準備をしなかったため 

140万ほどでした。 

やはり準備が大切だと感じました！ 

 

美容通信はデビューしてから続けてきて初めは何も 

変わりませんでしたがやっと最近になりリピート率 

に変化がでてきました！年末のリピート率は新規 25% 

くらいが 55%くらいへ、顧客は 85%くらいから 95%くら 

いへあがってきました。お客様からの反応もよく、最初はすごいね！とかへぇー！て言われるだけでしたが、

最近は毎回ありがとう！とか、毎回偉いね！なんてお礼やお褒めのコトバをいただけるようになりました。お客

(上)これはお客様に送った感謝 DM
です。 
ひとつひとつ手書きとマスキングテ
ープを使って送りました。 

 



様へ少しでも役立つ美容情報があればと色々考えて作ってきたのがやっとお客様にも伝わってきた気がして、

今後はもっと責任もってお客様の人生において必要な事柄を書いて行けるように工夫しようとも思います。 

 

提案イメージ表は絶対来てくださるお客様、多分来てくださるお客様、またきてほしいお客様、全てのお客様

を書き出して、この人はこういう人だから自分はこれをしてほしい！と一人一人に向き合い書きなぐったので

私にしか読めないメモ書きのようになり、捨ててしまいましたがそれで準備したため普段絶対提案しない方に

も自然にそうゆう話に持っていきお客様に絶対必要なスパやトリートメントや店販をすすめることができまし

た！ 

普段からヘッドスパやトリートメントの必要性は伝えますが、貴方はこうゆう状態だからこれが必要としっかり言

い切り提案出来た結果が数字につながりました！ 

 

そして物販が 78 万くらいまで買っていただけるようになりました。やはり技術も大切ですがお客様の生涯を考

えたらホームケアの重要性を改めて実感できた夏でした。 

今後はフェイスパートナーと美容師と両立し更にお客様が生涯綺麗で輝いて生活していってもらえるような美

容師を目指していきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



④ 【e.m.a勝本 裕】 

 

どうやって売り上げをあげたか… 

 

1番は美髪メニューを去年の春に導入し、その当時は 

珍しい高単価メニューが SNSで上手く拡散出来てお 

客様の共感を得ることが出来たからだと思います！ 

 

コースメニューも作り、一昨年の年末の時は 240万 

が過去最高でしたが去年の夏に初めて 310万、冬に 

340万出来ました！ 

 

店舗移動を 4月にしてお客様が離れてしまった中で 

の美髪メニューとの出会いは自分にとって大きな出 

来事でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤ 【Ｓ＋Ｄｉｓｍｓ… 中上拓也】 

個人売上 

目標総売 400万 

総売¥3.414.603 

技術¥3.076.422 

商品¥338.181 

客数 242名 

単価¥14.110 

カルテ枚数 481枚 

昨年対比(総売)130%(昨年:¥2.616.671) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月末に送った感謝状です！ 

227名に送って返りが 203名でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕がやったことはとにかく自己分析して、毎月課題をもって取り組みました。 

あとは感謝状で日頃伝えきれてない想いをつづりました！目標達成できませんでしたが、壁を越えることがで

きた一年でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑥ 【ベルモード 坂好恵】 

 

2018年 12月 最高記録です。 

 

技売 585万 

店販 205万 

総売上 798万でした！！ 

 

お店の総売上も 1402万！！です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウッディ事務局 向井健介 


